

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marta Martín Llaguno, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta con respuesta por escrito sobre los contratos y los precios de los servicios de comedor en centros educativos.

Congreso de los Diputados, a 25 de Abril de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

De acuerdo con la información aportada por el diario El Mundo, en su artículo de 25 de abril "Intervención cuestiona el control y la contratación del comedor escolar", publicado a partir de los informes realizados tanto por la Sindicatura de Comptes como por los servicios de intervención de la Generalitat, la gestión de los servicios de comedores en los centros catalanes presenta numerosos problemas.

Entre ellos, destacan tanto la falta de transparencia de procedimientos de licitación pública de concurrencia competitiva como "deficiencias" del control de la asistencia real al comedor por parte de los alumnos. Además, el informe también señala la "gran disparidad de precios aplicados por las distintas empresas" de comedor, diferencias que a nivel territorial son aún más significativas; en un estudio presentado por la Confederación Española de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado (Ceapa), se señalaba Navarra y Cataluña, con 6,25 y 6,20 euros de precio medio por día, respectivamente, son las autonomías con los menús más caros en los colegios, mientras que Canarias (3,30 euros) y Asturias (3,50 euros), además de las ciudades autónomas de Ceuta (3,55 euros) y Melilla (3 euros), son las que tienen un menor coste.

Asimismo, señala otro informe (El Informe de control financiero específico de centros docentes públicos no universitarios titularidad de la Generalitat Valenciana) en el que se observa la inexistencia de contratos que regulen la prestación del servicio de comedor en los centros.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- ¿Dispone el Gobierno de información sobre las diferentes normativas autonómicas que regulan tanto la gestión como la contratación de los servicios de comedores?. En caso afirmativo, se pide que se facilite.
- ¿Dispone el Gobierno de información sobre los precios de los servicios de comedor por CCAA?. En caso afirmativo, se pide que se facilite.

Marta Martin Llaguno

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos